
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 20.08.16

Die einzige Hoffnung
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 53:5-6
Doch er wurde um unserer Übertretungen willen durchbohrt, wegen unserer Missetaten zerschlagen; die
Strafe lag auf ihm, damit wir Frieden hätten, und durch seine Wunden sind wir geheilt worden. Wir alle gingen
in die Irre wie Schafe, jeder wandte sich auf seinen Weg; aber der HERR warf unser aller Schuld auf ihn. 

Matthäus 5:17 
(Jesus sagt) Ihr sollt nicht meinen, daß ich gekommen sei, um das Gesetz oder die Propheten aufzulösen.
Ich bin nicht gekommen, um aufzulösen, sondern um zu erfüllen!

Ich möchte Ihnen eine wahre Begebenheit schildern, die ich letztens las. Da war ein Stammesfürst im Orient,
der seine Arbeit sehr gut machte. Er war auch für die Gerichtsbarkeit zuständig und bekannt dafür, immer
recht zu richten. Eines Tages brachten sie einen jungen Mann vor diesen Stammesfürsten, der gestohlen
hatte. Als der Fürst ihn sah, erschrak er, denn es war sein Sohn, der da vor ihn gebracht wurde. Man
erwartete mit Spannung, was dieser Fürst für eine Entscheidung treffen würde. Zur größten Überraschung
aller überlegte dieser Fürst nicht lange, sondern verkündete sofort das Urteil, welches aus Diebstahl stand.
Dem Mann ist die Hand abzuhacken. Das Urteil ist sofort zu vollstrecken. Als das Urteil vollstreckt werden
sollte, stand der Fürst von seinem Lager auf, ging mit seinen Sohn vor das Zelt zur Stelle, wo das Urteil
vollstreckt werden sollte, und sagte, ich werde die Strafe für meinen Sohn tragen und hielt seinen Arm hin,
damit man seine Hand abhauen konnte, was auch geschah.

Sehen Sie, ich erzähle diese Begebenheit deshalb, weil ich Ihnen noch einmal zeigen möchte, was Gott für
Sie tat. Gott tat für Sie dasselbe, was dieser Fürst für seinen Sohn tat. Lesen Sie einmal, was da in Jesaja
53:5-6 steht: „er (JESUS) wurde um unserer Übertretungen willen durchbohrt, wegen unserer Missetaten
zerschlagen; die Strafe lag auf ihm, damit wir Frieden hätten...“ Gott kam auf diese Erde und nahm die
Strafe, die wir hätten erleiden müssen, auf sich. Dieser Fürst in unserer Geschichte wusste, um gerecht zu
sein, musste die Strafe vollstreckt werden. Gott ist gerecht und deshalb kann ER nicht die Augen zudrücken
und böse Taten und Gedanken, Sünden einfach so bei uns durchgehen lassen. 

JESUS Christus war Gott, der sich uns im Fleisch zeigte, so wie es die Bibel sagt: 1.Timotheus 3:16 „Und
anerkannt groß ist das Geheimnis der Gottesfurcht: Gott ist geoffenbart worden im Fleisch...“ und dieser Gott
kam wie dieser Fürst, stellte sich vor uns und sagte, „Ich erfülle das Gesetz.“ Auch das zeigt uns die Bibel in 
Matthäus 5:17 „(Jesus sagt) Ihr sollt nicht meinen, daß ich gekommen sei, um das Gesetz oder die
Propheten aufzulösen. Ich bin nicht gekommen, um aufzulösen, sondern um zu erfüllen!“

Ich möchte, dass Sie verstehen, das Gesetz verlangt, dass für die Sünde bezahlt wird. Deshalb werden viele
Menschen in die Hölle kommen, wenn sie nicht auf JESUS vertrauen, der als einziger die Möglichkeit hat, für
die Sünden zu zahlen. Gott will, nein hat für Ihre Sünde gezahlt wegen Seiner großen Liebe für verlorene
Menschen. Dieser Fürst aus unserer Geschichte hatte Liebe zu seinem Sohn, aber wieviel größer ist die
Liebe Gottes zu allen Menschen!

Gott hat für Ihre Sünde, für all das böse, was Sie taten und dachten, gezahlt. JESUS hat mit Seinem Leben
bezahlt, damit Sie leben können. Durch JESUS können Sie frei von dem Gesetz der Sünde und des Todes

Seite 1/2Apostolische Pfingstgemeinde

http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/jes53:5-6
http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/mt5:17
http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/jes53:5-6
http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/jes53:5-6
http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/1ti3:16
http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/mt5:17
http://www.jesus-aktuell.org/wortzumtag/


Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 20.08.16

sein! Durch JESUS, können Sie den Fluch entkommen, der für all jene ist, die das Gesetz übertreten haben!
Durch JESUS können Sie gerettet werden!

Haben Sie das gehört! Und ich darf Ihnen diese wunderbare Nachricht übermitteln, denn nachdem JESUS
am Kreuz für die Sünden der ganzen Welt die Strafe bezahlt hatte, kehrte Er in den Himmel zurück und
beauftragte SEINE Nachfolger dieses wunderbare Evangelium, diese gute Nachricht, allen Menschen zu
verkündigen. ER gab Seinen Jüngern, Seinen Nachfolgern, den Aposteln, die Anweisung, allen Menschen zu
verkünden, „Glaube an den Herrn Jesus Christus, so wirst du gerettet werden, du und dein Haus!“ (
Apostelgeschichte 16:31)

Das ist Ihre Chance! Jesus Christus ist Ihre einzige Hoffnung, damit Sie gerettet werden können. Sie und alle
Menschen müssen darauf vertrauen, dass Sein Opfer ausreichend ist, alle Sünden zu bezahlen. Sie und wir
alle müssen aufhören zu versuchen "Gutes zu tun", damit Sie und ich in den Himmel kommen können.
Unsere guten Werke können uns nicht retten. Nur der wunderbare Plan und die gute Arbeit unseres Gottes
können Sie und mich retten. Ohne JESUS Christus haben wir keine Hoffnung, keine Chance - nichts! Ohne
JESUS Christus warten wir wie Verbrecher auf die Strafe.

Hebräer 10:26-29 
Denn wenn wir mutwillig sündigen, nachdem wir die Erkenntnis der Wahrheit empfangen haben, so bleibt für
die Sünden kein Opfer mehr übrig, sondern nur ein schreckliches Erwarten des Gerichts und ein Zorneseifer
des Feuers, der die Widerspenstigen verzehren wird. Wenn jemand das Gesetz Moses verwirft, muß er ohne
Erbarmen sterben auf die Aussage von zwei oder drei Zeugen hin; wieviel schlimmerer Strafe, meint ihr, wird
derjenige schuldig erachtet werden, der den Sohn Gottes mit Füßen getreten und das Blut des Bundes,
durch das er geheiligt wurde, für gemein geachtet und den Geist der Gnade geschmäht hat?

Das muss nicht sein! JESUS ruft: „Kommet her zu mir alle...“! Damit sind auch Sie gemeint. Und wenn Sie
schon mit JESUS leben, dann kommen Sie etwas näher, etwas enger zu IHM.

Kommen Sie auch morgen wieder. Für heute segne Sie der Herr JESUS Christus, unser Herr und Gott!
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